



## COMUNICADO

**Gobierno de Gibraltar**

### **EMBARGADO HASTA EL JUEVES 9 DE MAYO DE 2024, A LAS 06:00 HORAS**

#### **Comienzan las obras del nuevo laboratorio de cateterismo del Hospital de San Bernardo**

Gibraltar, 9 de mayo de 2024

La Autoridad Sanitaria de Gibraltar (Gibraltar Health Authority, GHA) se complace en anunciar el inicio de la construcción de su esperado laboratorio de cateterismo.

Una vez terminado, este laboratorio será crucial para los pacientes que requieran operaciones cardíacas, ya que ofrecerá tecnología punta y atención especializada en el mismo recinto del Hospital de San Bernardo. Gracias a sus avanzados equipos y los profesionales médicos altamente cualificados de la GHA, el nuevo servicio busca aumentar la precisión del diagnóstico, mejorar los resultados de los tratamientos y, lo que es más importante, salvar vidas. El nuevo laboratorio de cateterismo estará situado cerca del servicio de urgencias y los pacientes podrán ser trasladados desde este servicio al nuevo laboratorio de cateterismo en unos 90 segundos.

A principios de esta semana, la Ministra de Salud, el Director General de la GHA y la Presidenta de la Asociación Cardiológica de Gibraltar, junto con el doctor Roger Moore, cardiólogo consultor de la GHA, visitaron las obras para asistir al inicio de las mismas.

Se espera que la construcción del laboratorio de cateterismo concluya en el último trimestre de este año y que entre en funcionamiento poco después.

Suyenne Catania, Presidenta de la Asociación Cardiológica de Gibraltar, señaló: "Nos emociona ver que por fin han comenzado las obras del laboratorio de cateterismo. Este importante avance nos acerca un poco más a la mejora de la atención cardiológica en Gibraltar. La Asociación Cardiológica de Gibraltar está deseando ver el impacto positivo que estas instalaciones tendrán en la salud y el bienestar de nuestra comunidad".

El Director General de la GHA, Kevin McGee, dijo, por su parte: "La principal ventaja de disponer de una sala de cateterismo cardiaco propia es que beneficiará enormemente a nuestros pacientes. Gracias a esta importante inversión, los pacientes recibirán su tratamiento en Gibraltar y se evitarán retrasos, ya que actualmente este servicio lo presta un proveedor privado en España. Nuestro objetivo en la GHA es el de seguir mejorando nuestros servicios a nivel local y ofrecer la mejor asistencia sanitaria a nuestra comunidad".

La Ministra de Salud, Gemma Arias-Vásquez, comentó: "El inicio de las obras del laboratorio de cateterismo del Hospital Saint Bernard representa un importante paso adelante en nuestro compromiso de prestar servicios sanitarios de primera clase en Gibraltar a la población. Este



## COMUNICADO

centro no solo mejorará el acceso a la atención cardiaca avanzada, sino que también contribuirá a la experiencia general del paciente. Con el nuevo laboratorio de cateterismo los pacientes podrán acceder a un laboratorio de este tipo en aproximadamente 90 segundos, en lugar de tener que ser trasladados a un centro terciario fuera de Gibraltar, con los consiguientes retrasos que ello podría conllevar. Agradezco al equipo de la GHA su trabajo para que este proyecto se haga realidad y a la Asociación Cardiológica de Gibraltar por ejercer presión sobre el Gobierno en lo referente a este tema durante algún tiempo. Durante la campaña dijimos que queríamos recuperar servicios en Gibraltar. Seguiremos haciéndolo y ofreciendo al contribuyente gibraltareño unos servicios excelentes y una buena relación calidad-precio”.

### **Nota a redactores:**

**Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.**

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, [miguel@infogibraltar.com](mailto:miguel@infogibraltar.com), Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, [sandra@infogibraltar.com](mailto:sandra@infogibraltar.com), Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, [eva@infogibraltar.com](mailto:eva@infogibraltar.com), Tel 619 778 498

Web: [www.infogibraltar.com](http://www.infogibraltar.com), web en inglés: [www.gibraltar.gov.gi/press](http://www.gibraltar.gov.gi/press)

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



## PRESS RELEASE

Date: 9<sup>th</sup> May 2024

**EMBARGOED UNTIL THURSDAY 9TH MAY 2024 FIRST EDITIONS – 06:00AM**

### **Works commence for new Catheterisation Lab at St Bernard's Hospital**

The GHA is delighted to announce the commencement of construction for its highly anticipated Catheterisation Lab.

The Catheterisation Lab, once completed, will be crucial for patients requiring cardiac procedures, offering cutting-edge technology and specialised care within the precincts of St Bernard's Hospital. With its advanced equipment and the GHA's highly skilled medical professionals, the new service aims to enhance diagnostic accuracy, improve treatment outcomes, and most importantly, save lives. The new Catheterisation Lab will be located near the Accident and Emergency Department and patients will be able to be transported from A&E to the new Catheterisation Lab in approximately 90 seconds.

Earlier this week, the Minister for Health, the GHA Director General and the Chairperson of the Gibraltar Cardiac Association together with the GHA's Consultant Cardiologist Dr Roger Moore visited the site to see the commencement of works for themselves.

Construction of the Catheterisation Lab is expected to be completed in the last quarter of this year, with plans for it to be operational shortly thereafter.

Suyenne Catania, Chairperson of the Gibraltar Cardiac Association, said: "We are thrilled to see that finally works on the catheterisation lab have commenced. This significant development brings us one step closer to advancing cardiac care in Gibraltar. The Gibraltar Cardiac Association looks forward to the positive impact this facility will have on the health and wellbeing of our community."

The GHA Director General, Mr Kevin McGee said, "The main benefit of having a Cardiac Catheterisation Suite in-house will greatly benefit our patients. This substantial investment will result in patients receiving their treatment in Gibraltar and avoiding delays as presently this service is being provided by a private provider in Spain. Our aim at the GHA is to continue improving our services locally and provide the best health care for our community."

The Minister for Health, the Hon Gemma Arias-Vasquez, said: "The commencement of works for the Catheterisation Lab at St Bernard's Hospital represents a significant step forward in our commitment to providing world-class healthcare services to the people of Gibraltar in Gibraltar. This facility will not only improve access to advanced cardiac care but also contribute to the patient's overall experience. The new Cath Lab will mean patients will be able to be in a Cath Lab in approximately 90 seconds instead of having to be transferred to a tertiary centre outside Gibraltar,



with the consequential delays that might involve. I am grateful to the GHA team for their work on delivering this project and to the Gibraltar Cardiac Association for lobbying the Government on this front for some time. During the campaign we said we wanted to repatriate services to Gibraltar. We will continue to do this and provide both great services and value for money to the Gibraltarian taxpayer”

ENDS